
ASSOCIAÇÃO ALMADHNSK RUMO AO H) TURO] Rua Sodrn Pereira Gomes n.‘’2 Marisol | 2820-387 Cliameeade Caparica

NIPC: 502 396 440 1 I.P.S.S. - Considerada pessoa de iiiilidade pública em 21-01-1992 (ill Serie O.R. de 12-02-1992)
AcIb

hP82

Aos 25 dias do mês de Novembro de 2023, peias 16:00 horas, reuniu na sua sede sita na Rua Soeiro Pereira Gomes,

11° 2 - Marisol. na Ctiarneca da Caparica, cni 2^; convocatória c com a presença de 18 associados, a Assembléia

Geral Ordinária da Associação Almadense '■Rumo ao l-iilnro”, em conformidade com o exposto no art° 16° dos

respectivos IZstatutos. a Inn de dar cumprimento à Ordem de Trabalhos constante da respectiva convocatória:	

1 - Discussão e Aprovaçao do Orçamento c l’lano de Atividades para o Ano de 2024;	

2- Outros Assuntos.					

Iniciando o ●‘1‘críodo da Ordem de Trabalhos", o Senhor presidente da Mesa deu a palavra ao associado Dr. Abílio

Fernandes. (Presidente da Direcção), órgão que tem a competência da elaboração do Programa de Atividades e

Orçamento para o ano seguinte, em conformidade com o Ponto 1, Alínea A) do Artigo 18° dos Fslatutos desta

Associação, para que em cumprimento da Ordem de trabalhos, apresentasse à assembléia os 2 documentos em

apreciação (Anexos 1 o2). - -	

Na sua exposição, o Senhor Presidente da Direção começou por fazer uma apresentação sumária do orçamento

previsto para o ano dc 2024, tendo dado a palavra a D. liugcnia Fernandes (Tesoureira) que complementou com

uma exposição detalhada dos números constantes no documento em discussão (Anexo 1).	
Senhor l^residentc da Direcção. Dr. Abílio 1-crnandes, procedeu à apresentação do PlanoFinda esta inter\enção, o

dc Atividades para o ano de 2024, dcmon.strando o dar continuidade às atividades que a instituição tem vindo a

proporcionar aos seus utentes (Anexo 2).			

Posteriormente a estas inter\'cnções, o Senhor Presidente da Mesa deu a palavra ao associado Dra. Gabiieía

Rodrigues. Presidente do Conselho Fiscal, que conforme o considerado no Ponto 2, Alínea A) do Art° 19° dos

Estatutos, apresentou à Assembléia Geral o parecer favorável do respetivo órgão (ane.xo 3 à ata cm causa) sobre os
documentos anlcriormenle apresentados. *	

Sr. Presidente da Mesa convidou os senhores associados a discutirem os documentos colocados àEm seguida, o

consideração da Assembléia.

pedidos de intervenção, foram o Plano dc Atividades c Orçamento para o Ano de 2024, bem como o

respetivo parecer do Conselho liscal sujeitos à votação, lendo sido aprovados por unanimidade.-—
Dando continuidade à ordem dos trabalhos, o Sr. Presidente da Mesa deu a palavra ao associado Dr. Abílio

Fernandes. Presidente da Direcção que apresentou o Ponto 2 da Ordem de trabalhos - Outros Assuntos, tendo sido

Terminados os

abordados os .seguintes assuntos: - -	

Foi abordada a constante c necessária manutenção dos Edifícios do Instituição quer ao nível da impermeabilização

de um corredor do CACi, bem como algumas pinturas interiores. Neste âmbito ainda toi referida a pintura exterior

do EdiEcio do CACi realizada durante o ano dc 		

A eleição dos novos corpos sociais a realizar no ano de 2024 e a preocupação na sua composição;	

preocupante do envelhecimento dos utentes c complexidade acrescida na intervenção daReferência a situação

AARF junto destes.-—

Fsootando o Ponto 2 da Ordem dc trabalhos e em virtude de não terem surgido mais pedidos para intervenção foi

dada por encerrada a presente Assembléia Geral, pelas 17h. sendo lavrada presente ala a qual. depois de ler sido
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lida e aprovada por unanimidade, vai ser devidamente assinada.

Presidenl!e\la Mesa de Assembléia

—Vice - Presidente da Mesa de Asseihbleia -
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